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2 декабря в Донецкой торгово-промышленной палате состоялось открытие VІ
Международного экономического форума «Открытый Донбасс», участие в котором
принимают более 220 человек из 22 стран мира.

Горловку на Форуме представляют городской голова Евгений Клеп, начальник
управления муниципальных услуг Сергей Гнатюк и депутат городского совета
Владислав Назаренко.        
  Во время Форума городской голова Евгений Клеп провел ряд переговоров, в том числе
с советником председателя Национального Агентства экологических инвестиций,
советником министра охраны окружающей природной среды Украины Святославом
Куруленко. На следующей неделе запланирован визит в Горловку комиссии по вопросам
установки экономламп и возможности применения светодиодных установок для уличного
освещения по направлению Зеленых инвестиций.   
  - Наша задача – не просто участвовать, а быть инициаторами проектов по привлечению
инвесторов, - подчеркнул Евгений Викторович в интервью пресс-службе  горсовета.
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